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Abstract (en)
Container and applicator assembly comprises a neck with an outlet, and an applicator (20j). The applicator has a side wall (21j), one closed
end (22j) and an open end that fits onto the container, with an inner cavity to receive the liquid during application. <??>Container and applicator
assembly comprises a neck with an outlet, and an applicator (20j). The applicator has a side wall (21j), one closed end (22j) and an open end
that fits onto the container, with an inner cavity to receive the liquid during application. The cavity is of variable volume, especially in response to a
pressure applied to the applicator surface, and is shaped to hold the liquid product by capillary action.

Abstract (fr)
L'invention concerne un ensemble de conditionnement et d'application d'un produit (P) comprenant un réservoir (10) apte à contenir le produit,
muni d'une cheminée (15) d'axe X délimitant un passage (139) communiquant de façon sélective ou permanente avec le réservoir; un organe
d'application (20) perméable au produit, ledit organe d'application comprenant une paroi latérale (21) dont une première extrémité est fermée et
forme une surface d'application (22), une seconde extrémité (24) étant ouverte pour permettre le montage de l'organe d'application sur le réservoir,
l'organe d'application s'étendant sur au moins une partie de sa hauteur autour de la cheminée. L'organe d'application est tel que, en position montée
sur le réservoir et en l'absence de contrainte axiale exercée sur la surface d'application au moins une cavité (30) soit formée entre une extrémité
libre (150) de ladite cheminée et une surface interne (26) de l'organe d'application située en regard de ladite extrémité libre; et au moins une
portion (27) dudit organe d'application, située au-dessus de la cavité soit d'épaisseur selon l'axe X, inférieure à l'épaisseur de ladite paroi latérale
mesurée perpendiculairement à l'axe X. La cavité est à volume variable, notamment en réponse à une pression exercée axialement sur la surface
d'application. <IMAGE>
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